

ration doit s'adresser directement à la Présence réelle et vivante de Notre-Seigneur dans l'Eucharistie. Or, l'exercice du chemin de la croix détourne au contraire l'attention vers les stations diverses que l'on doit parcourir, et change ainsi le caractère de l'adoration. On peut fort bien toutefois méditer sur la Passion en présence du Tabernacle, et c'est là honorer en l'Eucharistie le "mémorial de la mort du Seigneur" qu'elle est par son institution même.

Q. Peut-on réciter le Rosaire pendant l'Adoration ?

R. En principe, même réponse que pour le précédent. Toutefois, si, entrant dans les intentions de la Sainte Eglise, on faisait de la récitation du Rosaire une méditation suivie des mystères de notre Rédemption, en dirigeant cette méditation à l'honneur du Sacrement qui renouvelle et perpétue ces mystères, nous croyons qu'on resterait encore suffisamment dans l'esprit de l'Œuvre.

Q. L'Oraison du matin peut-elle compter comme partie de l'Adoration ?

R. Oui, pourvu qu'elle se fasse devant le Très Saint Sacrement.

Q. L'Adoration doit-elle se composer exclusivement de prières au Saint Sacrement.

R. Il n'est certes pas défendu d'invoquer pendant l'Adoration la Sainte Vierge ou les Saints, pourvu que l'ensemble de l'exercice demeure un acte de culte et de prière eucharistique.

COTISATIONS RECUES

Nos. 174 : \$ 1.00 — 217 : \$ 0.50 — 302 : \$ 1.00 — 308 : \$ 1.00 —
 350 : \$ 1.00 — 412 : \$ 1.00 — 460 : \$ 1.00 — 646 : \$ 1.00 — 685 : \$
 1.00 — 713 : \$ 1.00 — 718 : \$ 1.00 — 723 : \$ 1.00 — 746 : \$ 1.00 —
 783 : \$ 2.00 — 788 : \$ 1.00 — 791 : \$ 1.00 — 836 : \$ 1.00 — 839 : \$
 1.00 — 888 : \$ 1.00 — 945 : \$ 1.00 — 1126 : \$ 2.00 — 1130 : \$ 1.00
 — 1142 : \$ 1.00 — 1253 : \$ 1.00 — 1278 : \$ 1.00 — 1329 : \$ 1.00 —
 1350 : \$ 1.00 — 1390 : \$ 0.50 — 1391 : \$ 0.50 — 1434 : \$ 1.00 —
 1448 : \$ 0.50 — 1461 : \$ 1.00 — 1465 : \$ 1.00 — 1505 : \$ 1.00 —
 1569 : \$ 1.00 — 1608 : \$ 1.00 — 1618 : \$ 1.00 — 1653 : \$ 1.00 —
 1654 : \$ 1.00 — 1655 : \$ 0.50 — 1661 : \$ 1.00.

Recommandations aux Prières

Les pauvres âmes du Purgatoire, surtout les plus abandonnées. — La hiérarchie catholique dans le monde entier. — La sanctification des âmes chrétiennes par l'Eucharistie. — Plusieurs paroisses divisées. — Plusieurs Confrères malades. — La conversion d'un grand nombre de pécheurs. — La construction de plusieurs églises. — Toutes les intentions recommandées sur les libellums du mois dernier.